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Triglida Lepidotrigla cavillone (LACÉPÈDE) was, until recently, considered as the only member of the genus
Lepidotrigla in the Mediterranean Sea. In 1965 AUDOUIN reported the presence on the Algerian coasts of a new
species of Lepidotrigla that he temporarily named Lepidotrigla sp. During trawling cruises conducted by the vessel of
the Institute of Marine Fisheries the "Ichthys" in the Gulf of Lion, a lepidotrigla, very different from the species
Lepidotrigla cavillone, was collected. The morphological characters and the ecology of both forms were studied
comparatively., Le triglidé Lepidotrigla cavillone (LACÉPÈDE) était, jusqu'à ces dernières années, considéré comme
l'unique représentant du genre Lepidotrigle en Méditerranée. En 1965 AUDOUIN signalait la présence sur les côtes
d'Algérie d'une espèce nouvelle de Lépidotrigle qu'il nomma provisoirement Lepidotrigla sp. Au cours des campagnes
de chalutage effectuées dans le golfe du Lion par le navire de recherches « Ichthys» de l'Institut des Pèches
maritimes, un lépidotrigle qui différait nettement de l'espèce Lepidotrigla cavi[[one a été capturé. Les caractères

morphologiques et l'écologie des deux formes ont été étudiés comparativement.
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